

Information des Vorstands vom 27.05.20 zur weiteren „Corona-Pause“

Der Vorstand des Turnverein Fernthal e.V. und die Übungsleiter haben sich nach gründlicher Prüfung aller Vorgaben, des Sportbundes, des DTB und der VG, schweren Herzens dazu entschlossen, den Sportbetrieb bis auf weiteres ruhen zu lassen. Nach den Sommerferien 2020 werden wir die Entwicklung und ggf. geänderte Vorgaben erneut beraten und Euch / Sie über die Beschlüsse in Kenntnis setzen.

Aufgrund der umfangreichen Hygienevorschriften und Abstandsregeln während des Sportbetriebs im Außenbereich, ist eine Fortführung der Übungsstunden z.Zt. nicht umsetzbar und unseren Übungsleitern sowie unseren treuen Mitgliedern nicht zuzumuten.

Das Bürgerzentrum Fernthal ist aufgrund eines Beschlusses der Bürgermeister der VG Asbach (26.05.2020) weiterhin geschlossen.

Wir hoffen sehr auf Euer/ Ihr Verständnis, dass wir unsere Aufsichtspflicht sehr ernst nehmen und wünschen unseren Mitgliedern weiterhin Gesundheit und freuen uns umso mehr ggf. nach den Sommerferien 2020 auf ein Wiederzusehen.